

Santiago, den 15. April 2024

## INFORMATIONSSCHREIBEN

### Hinweise zu Nutzung von Chromebooks

#### 1. bis 6. Klassen, Abteilung Vitacura

Die schrittweise Einbindung digitaler Medien in die Schulgemeinschaften hat Chancen und Herausforderungen mit sich gebracht, die kontinuierlich reflektiert werden müssen.

Deshalb haben wir beschlossen, dass die Schülerinnen und Schüler der ersten Schuljahre, also der 1., 2., 3. und 4. Klassen, ihr Chromebook nicht mit nach Hause nehmen dürfen.

Diese Entscheidung in Bezug auf die Nutzung und Verfügbarkeit der Chromebooks hat folgende Konsequenzen:

a) 1., 2., 3. und 4. Klasse: Jede Stufe erhält 4 Laptop-Wagen mit jeweils etwa 30 Chromebooks. Mit diesen Wagen können die Chromebooks zu den jeweiligen Unterrichtsräumen der Kinder transportiert und außerdem aufgeladen werden.

Um die Laptop-Wagen nutzen zu können, wird ein internes Reservierungssystem eingeführt, um somit einen effizienten und geordneten Ablauf zu ermöglichen.

Darüber hinaus werden wir zwei Wagen für die Technologie-Räume zur Verfügung stellen, um die Durchführung der Themeneinheiten zu unterstützen, in denen die Chromebooks erforderlich sind.

Die Geräte werden vor allem in Fächern zum Einsatz kommen, deren Lernziele die Nutzung und Zugänglichkeit digitaler Medien oder Plattformen voraussetzen, und zwar unter Berücksichtigung der jeweiligen Fachplanung und unter ständiger Beobachtung durch die verantwortlichen Lehrkräfte.

Dadurch, dass die Chromebooks nicht mehr in der Freizeit verwendet werden können, kann sich die Nutzung auf die Durchführung von Lernerfahrungen in den Fächern konzentrieren, die dies erfordern (wie in der entsprechenden Planung vorgesehen).

In diesen ersten Schuljahren (1. bis 4. Klasse) werden die Schülerinnen und Schüler zu einer verantwortungsvollen Nutzung der Chromebooks erzogen, insbesondere bei sinnvollen Projekten, die sie im Rahmen der jeweiligen Fächer durchführen. Die Gefahren und Vorteile der Nutzung digitaler Medien müssen vermittelt und erfahren werden.

Außer der Vermittlung von technischen Fertigkeiten und Fähigkeiten werden auch pädagogisch sinnvolle und wertvolle Nutzungsformen berücksichtigt, wie z. B. die Schaffung virtueller Umgebungen, das Erlernen von algorithmischem Denken anhand einfacher Robotikprojekte oder Softwaretools, Präsentationstechniken, motivierende didaktische und digitale Tools.

Damit diese Änderungen umgesetzt werden können, bitten wir die Eltern der 3. und 4. Klassen, die Chromebooks in der IT-Abteilung der CORPEDUFF in der Abteilung Las Condes abzugeben. Achten Sie dabei bitte auf folgende Eckdaten:

- Rückgabefrist: 22.04. bis 10.05.
- Uhrzeit: Montag bis Donnerstag von 08:30 bis 13:00 und von 14:00 bis 17:30 und Freitag von 08:30 bis 13:00.
- Muss zurückgegeben werden: Chromebook, Ladegerät und Eingabestift. Es wird nur Originalzubehör entgegengenommen.

b) 5. und 6. Klasse: Jedem Lernenden wird ein Chromebook zur Verfügung gestellt, das er täglich zwischen Schule und Zuhause transportieren muss, wobei er darauf achten muss, dass es für seine täglichen schulischen Aktivitäten ausreichend geladen ist.

Wir sind stets auf der Suche nach Möglichkeiten für Räume des kontinuierlichen Lernens, sowohl für unsere Familien als auch für Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte, um den Ausbau digitaler Lernorte zu gewährleisten, die sicher und zuverlässig sind.

**Stufenleitungen**  
**Pädagogische Leitung**  
**Abteilung Vitacura**